

# 'La Guerra del Planeta de los simios' llega hoy miércoles a Alpicat

La sala leridana la proyecta en una triple sesión en HD y otra en 3D

**Lleida**  
**REDACCIÓ**

JCA Cinemes Alpicat proyecta hoy en una triple sesión en HD (16.50, 19.30, 22.10) y otra en 3D (15.40, 18.20, 21.00) *La Guerra del Planeta de los simios*, uno de los grandes estrenos del verano que en las principales salas de España, incluida la leridana, se adelanta a este miércoles.

El actor inglés Andy Serkis vuelve a meterse en la piel del simio César en *La Guerra del Planeta de los simios*, tercera y última entrega de la trilogía de precuelas de esta saga que inauguró Charlton Heston en 1968 en la que César y su séquito se ven obligados a luchar en una guerra mortal con los humanos. Según el actor esta nueva entrega supone "una metáfora sobre el ser humano que sigue viva".

Junto a Serkis, habrá nuevos personajes como el que interpreta Woody Harrelson, el impetuoso soldado que cree que sólo una



**FOTO: /** La película llega hoy a las principales salas de España

guerra apocalíptica puede salvar a la humanidad o Steve Zahn como Bad Ape, un chimpancé solitario. Hace casi cuarenta años que se estrenó la primera película sobre los monos inteligentes que se hicieron dueños de la Tierra y, tras nueve películas (entre re-

makes, precuelas y secuelas), la historia sigue interesando, según Serkis, porque "en ella se habla de la condición humana". Se trata de la tercera entrega de las precuelas iniciadas en 2011, que relatan cómo los simios se hicieron con la tierra.